



Planean construir un centro logístico de 500 millones de dólares en La Negra

ANTOFAGASTA. El proyecto de la Compañía CCL ingresó su propuesta al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA). El complejo tendría 200 mil metros cuadrados.

La compañía minera CCL presentó una propuesta para la construcción de un gran centro logístico en Antofagasta. El proyecto, que fue presentado al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), tiene como objetivo establecer un centro para el almacenamiento de materiales utilizados en la industria minera en la región.

La empresa planea invertir una suma de US\$500 millones

para llevar a cabo la ambiciosa iniciativa, que se ubicará en el barrio industrial La Negra.

SOLUCIÓN LOGÍSTICA

“El objetivo es desarrollar un espacio que permita almacenar y bodegar distintos tipos de cargas para la industria minera de la región de Antofagasta”, explicó la Compañía Minera CCL sobre su proyecto.

La empresa planea utilizar

el centro logístico para almacenar hasta 48 toneladas mensuales de materiales relacionados con la industria minera. Estos materiales incluirán productos metálicos, maquinaria y equipos industriales, así como chatarra ferrosa y no ferrosa. Según la Compañía Minera CCL, estos materiales no serán peligrosos, ni contaminantes.

El centro logístico cubrirá

48

toneladas mensuales de materiales relacionados con la industria minera, será capaz de almacenar.

un área de 200.000 metros cuadrados (m²) y contará con una infraestructura adecuada para llevar a cabo operaciones eficientes. La empresa ha señalado que el sitio estará divi-



BUSCA AUMENTAR LA CAPACIDAD DE BODEGAJE DE LA INDUSTRIA MINERA.

dido en áreas funcionales y contará con canchas de almacenamiento al aire libre, así como áreas pavimentadas para el tránsito de vehículos y ma-

quinaria pesada. También se construirán oficinas administrativas para permitir la gestión y organización adecuada de las operaciones.

